



En el marco de su política de regeneración del litoral

El MARM invierte más de 3,7 millones de euros en la reparación de los daños por temporales en el paseo marítimo de L'Escala, en Girona

- La directora general de Sostenibilidad de la Costa y del Mar, Alicia Paz Antolín, visita las obras

La directora general de Sostenibilidad de la Costa y del Mar, Alicia Paz Antolín, ha visitado las obras que el MARM ha finalizado en el paseo marítimo de l' Escala (Girona). El importe de estas actuaciones ha sido de 3.756.858 euros.

Las actuaciones, que se dividieron en tres zonas a lo largo de una longitud de 1.200 metros, fueron las siguientes:

- En la primera zona, que se ubica en la parte norte, al final del paseo marítimo, los daños de los temporales fueron menores. Los trabajos han consistido en la aportación de escollera de protección, y en la localización y reparación de los socavones bajo el pavimento producidos por la erosión del oleaje.
- En la segunda zona, ubicada entre las calles Ave María y la calle Gregal, zona central del paseo, con una longitud de 180 metros, el pavimento sufrió algunos daños por lo que la actuación ha consistido en el saneamiento de la capa base, reconstrucción del murete, repavimentación con piedra natural e instalación de una nueva barandilla de acero inoxidable. También se han sellado con hormigón las fisuras existentes en el muro de mampostería.



- La tercera zona, que se ubica al principio del paseo, tiene una longitud de 550 metros y es el tramo que más daños sufrió. La antigua estructura de contención ha sido sustituida completamente, mediante la construcción de un muro almenado de hormigón armado protegido por escollera y plataforma de hormigón que actúa como "botaolas" para facilitar la disipación de la energía del oleaje. Se ha realizado una nueva pavimentación en piedra natural y se ha instalado una barandilla de acero inoxidable con un sistema de iluminación formada por leds.

Estas actuaciones forman parte de la política del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, para recuperar el litoral español colaborando con las comunidades autónomas y los ayuntamientos de las zonas afectadas y llevando a cabo las actuaciones necesarias para la mejora de la franja litoral respetando las características medioambientales y paisajísticas de cada zona y facilitando el uso y disfrute de la costa a todos los ciudadanos.